



Le golf pour tous

Aux beaux jours sur l'île Pinette, l'AGS (Association Golfique Sébastienaise) propose à des personnes en situation de handicap de s'essayer au paragolf. Une activité très appréciée des participants et des bénévoles qui l'animent.

À l'AGS, voilà plus de 20 ans que l'activité de paragolf suit son parcours. Une commission de 16 bénévoles propose plus de 50 séances par an à une douzaine de structures partenaires du département, qui viennent par groupe de 5 à 10 adultes accompagnés de leurs encadrants.

"L'activité de paragolf peut être adaptée à de nombreux handicaps, mentaux ou moteurs, et notamment des personnes en rééducation. Généralement, on s'installe sur la zone de putting et les golfeurs et golfeuses s'exercent à approcher les trous. Certains aiment aussi taper plus fort des balles sur le practice", explique Jean-Luc Niel, responsable de l'activité.

Ces sorties, organisées tous les lundis et jeudis d'avril à juillet et de septembre à novembre, sont une bouffée d'oxygène pour les personnes qui y participent.

"Des progrès très valorisants pour eux"

"La plupart du temps, ce sont de très bons moments. Ils et elles repartent avec un large sourire et demandent quand est programmée la prochaine session. De plus, ces séances qui s'enchainent permettent d'observer des progrès qui sont très valorisants pour eux, notamment en terme de maîtrise de soi et de concentration", confie Jean-Luc.



L'AGS, UNE ASSOCIATION SOLIDAIRE !

En plus de son activité de paragolf, le club est engagé dans plusieurs initiatives solidaires.

100 CADEAUX POUR LE SECOURS POPULAIRE

Chaque année, l'AGS organise une action de solidarité pour les bénéficiaires du Secours populaire. Le principe : remplacer le prix d'inscription à une compétition par un cadeau de 15 € minimum. L'an dernier, ce sont plus de 100 cadeaux qui ont ainsi pu être distribués.

VENTES DE BALLES AU PROFIT DU TÉLÉTHON

En juillet, le club organise un ramassage des balles perdues au moment des fauches des hautes herbes. Les balles glanées sont alors proposées à la vente et reversés à l'AFM-Téléthon (978 € en 2024).

Pour assurer l'encadrement de ce public spécifique, les bénévoles, qui sont exclusivement des membres de l'AGS, ont bénéficié d'une formation "Animateur Sportif Bénévole de Club" dispensée par la Ligue régionale de golf. Forte de son expérience, la section paragolf a souhaité se lancer un nouveau défi l'an dernier. Soutenue par une subvention exceptionnelle "Paris 2024" de la Fédération, le club a mis en place une activité Parakids en recrutant 2 professionnels pour animer 25 séances par an auprès d'adolescents de 16 à 20 ans. Une initiative reconduite cette année suite à la forte demande des structures spécialisées.